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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 02/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno due del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1329818 del 25/10/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario L’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla  Signora Antonina Napoli , Collab. Profess. Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:43 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici e Lupo, . 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss .Di Vincenti, Sinopoli e Ruggiero, con l’approvazione del Consiglio.  

Alle ore 09:44 – esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente -   alle ore 09:45 Sospende la seduta per dare delle comunicazioni ai Capi 

Gruppo. 

Il Presidente – alle ore 09:50 Invita il Segretario a procedere a nuovo appello, Il 

segretario procede a nuovo appello, al termine del quale risultano essere assenti : I Conss. Lupo, 

Sinopoli e Tuzzolino. 

Il presidente – verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Cons. Buccola – Riferisce di avere appreso da un cittadino abitante in Via Saitta Longhi 

presso il civico 128 di una grossa perdita d’acqua che va avanti da diversi giorni; e continua 

segnalando un grosso cumulo di ingombranti presso Via Paruta. 

Alle ore 09:55 – entra il Cons. Sinopoli. 

Il Presidente – pone in discussione la Mozione n.6/c prot. 1517 avente per oggetto 

“Ripristino parti ammalo rate del marciapiedi di Via Sebastiano Scirè “ a firma del Cons. Di 

Vincenti , e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario – legge la Mozione. 

Alle ore 10:03 - Esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra l’oggetto della Mozione , spiegando che a causa del cattivo 

stato dei marciapiedi , in detta Via , molto trafficata da pedoni, si sono verificati degli spiacevoli 

incidenti, ai cittadini ,  fortunatamente non gravi. Onde evitare che la salute dei cittadini venga 

messa in pericolo, chiede almeno un parziale intervento ai tratti di marciapiedi più malridotti. 

Il Cons. Buonpasso – Come sua abitudine ormai, si dichiara subito  favorevole , per il 

semplice motivo che si tratta dell’incolumità dei cittadini , cosa fondamentale e che richiede la 

massima attenzione, poi ricorda ai presenti delle svariate Mozioni presentate nel tempo con questa 

tematica , ma purtroppo senza avere avuto mai riscontro , ecco perché , si dichiara favorevole ma 

allo stesso tempo scettico ad un sollecito riscontro da parte dell’Amministrazione. Poi chiede se è 

veritiera la notizia apparsa sui giornali,  qualche tempo fa , che questo tipo di interventi , 

l’Amministrazione , avrebbe potuto affidarli a privati. 

Durante l’intervento del Cons. Buonpasso – alle ore 10:05 Esce il cons. Dentici. 
Il V. P. Schiera -  Riferisce che la Mozione è meritoria di una urgente approvazione , intanto 

perché va a tutto vantaggio dell’incolumità dei cittadini, tenendo presente il traffico pedonale 

intenso della zona anche per la vicinanza di un ospedale, si augura che come riportato dal collega  
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Buonpasso , tutto  non venga posto  nel dimenticatoio come ultimamente l’Amministrazione ci ha 

abituati . 

 

 

Il Cons Ruggiero -  Interviene a sostegno dell’approvazione della mozione , con l’augurio 

che l’Amministrazione intervenga al più presto. 

Il Cons. Sinopoli – esprime il suo parere favorevole alla mozione, che è rivolta alla tutela 

dell’incolumità dei cittadini , specialmente Anziani e Bambini, non dimenticando che nei luoghi 

menzionati si sono già verificati degli incidenti , causa il cattivo stato dei marciapiedi. 

Il Presidente – sostituisce il Cons. Di Vincenti con il Cons. Buonpasso nelle funzioni di 

scrutatore, ed alle ore 10:15 – pone in  votazione la Mozione per appello nominale,  il cui esito 

ottenuto è il seguente: 
Presenti  06 

Assenti  04 (Buccola , Dentici, Lupo, Tuzzolino)  

Favorevoli 06 

Astenuti  00  

Contrari  00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

il Presidente dà la parola ai Consiglieri per eventuali comunicazioni. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede al Presidente se ha notizie su quanto pubblicato dal network Live Sicilia, 

inerente il Prelievo operato dalla Giunta Comunale di 180 mila euro da destinare al ripristino dei pali 

dell’illuminazione pubblica , ma veniva altresi riportato che la somma sarebbe stata destinata solo ad alcune 

zone della città. Ritiene , sempre che la notizia sia veritiera,  che l’Amministrazione prima di dare delle 

priorità si confronti con i Consigli Circoscrizionali sulla tematica. 

Durante l’intervento del Cons. Sinopoli alle ore 10:23 entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente -  In  assenza di ulteriori  interventi,  o comunicazioni alle ore 10:26 chiude la 

seduta.  
 

 F.to  Il Segretario F.to Il Presidente  

Istruttore Amministrativo     Silvio Moncada 

     Mario Sapienza 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

  


